関西学院中学部 3年生保護者の皆様

> 関西学院中学部 部長 藤原康洋

第71回卒業式(3月14日)における保護者列席の取り止めについて(ご連絡)

このたびの新型肺炎(COVID-19)の流行につきまして、学校として多くの変則的なご対応を保護者の皆様にはお願いしております。とりわけ3年生の保護者におかれましては、卒業前の大切な時期にさまざまな変更を実施せざるをえないことを誠に申し訳なく思っております。ご理解とご協力を賜っておりますことに心より感謝を申し上げます。

さて、本校といたしましては、これまで以上に感染防止のための対応が必要であるとの認識を持つにいたりました。本日までに兵庫県(西宮市と神戸市)で複数の感染者が判明したことを含め全国的に感染が拡大していること、一昨日には政府の専門家会議が10代から30代の若年層に対して特別な注意喚起を発信したことなどを考慮したためです。

具体的には、卒業式での保護者の皆様のご列席を、やむなく取り止めることにいたしました。一定時間、閉鎖された空間で多人数が集まることをできるだけ避ける対策が必要であるためです。もちろんこの決定を軽々に行えることではありませんでした。流行状況や式の人数規模などを総合的に勘案した結果の苦渋の判断であることをご理解くださいますようお願いする次第です。

卒業式当日、感染防止のための可能な限りの対策をおこないます。3年生は式場において 両横の席を空けたかたちで座り、式全体の時間短縮を図りつつ挙行いたします。在校生およ び来賓は列席しません。3年生には学校よりマスクを配付いたします。ご家庭よりお持ちく ださっても構いません。保護者の皆様には、式の模様をライブでご覧いただけるよう動画サ イト (YouTube) にて配信する予定にしております。後日一斉メールにてご連絡いたします。

式の前日3月13日は、準備などのための3年生登校日を予定していましたが、同様の感染防止の観点から休校といたします。よって、3年生の中学部への次の登校日は、卒業式当日3月14日となります。なお、今後も官公庁からの通達、流行状況の変化などにより、卒業式に関して変更の可能性があります。その場合も一斉メールによってお知らせいたします。

教職員一同、心をこめて 3 年生を送り出す所存でおります。どうぞ不要不急の外出を控え、体調管理には十分留意し、元気な姿で卒業式が迎えられるよう願っております。改めまして、皆様のご列席が叶いませんことを心苦しく思うとともに、皆様にはご賢察を賜りますよう衷心からお願い申し上げます。